

Informationen zur Essensbestellung der Firma Zahner

Die Firma Zahner wird nach den Osterferien wieder Essen liefern können. Alle Essen die bisher bestellt wurden, mussten storniert werden.

Der neue Speiseplan ist jetzt online. Es müsste also erneut bestellt werden.

Die Bestellzeiten werden sich bis auf weiteres ändern:

- bis Montag 10 Uhr müssen alle Essen für die Folgewoche bestellt werden
- Stornofrist bleibt bis 8.30 Uhr einen Essenstag im Voraus.
- Es kann nur ein Menü ausgewählt werden